

TuS Immendorf – Spfr. Höhr-Grenzhausen

Nach unserem gelungenen Auftakt in die neue Spielzeit mit 4 Siegen in Folge haben wir leider in unseren letzten beiden Spielen Niederlagen einstecken müssen. Gegen den FC Urbar haben wir etwas unglücklich und gegen den VfR Eintr. Koblenz am vergangenen Spieltag verdient verloren.

Doch wir wollen wieder nach vorne schauen. Die Niederlagen haben wir abgehakt und wir haben uns für das heutige Spiel einen Sieg vorgenommen. Dies kann uns aber nur gelingen, wenn wir die Lehren aus der Niederlage gegen VfR Koblenz gezogen haben und von Anfang an versuchen, über den Kampf zum Spiel zu finden. Denn eines ist uns allen klar geworden, dass wir nur mit spielerischen Mitteln in dieser ausgeglichenen Klasse nicht zum Erfolg kommen werden.

Unsere Gäste aus Höhr belegen zur Zeit den 6. Tabellenplatz mit 10 Punkten und einem Torverhältnis von 10:9. Es wird sicherlich ein spannendes Spiel werden, in dem wir uns im Falle eines Sieges gegenüber unserem Gast etwas Abstand verschaffen könnten. Gleichzeitig hätten wir auch weiter Anschluss an die Spitzenteams vom SV Pfaffendorf und FC Arzheim, die mit je 13 Punkten ganz vorne in der Tabelle stehen.

Ich bin davon überzeugt, dass die Mannschaft alles daran setzen wird, die letzten beide Niederlagen mit einem Sieg im heutigen Spiel vergessen zu machen.

Euer Trainer

Harry Pitsch